



## Irene Meyer verabschiedet

Hornburg. Nach langjähriger Zugehörigkeit im Vorstand des Förderkreises Heimatmuseum Hornburg wurde Irene Meyer auf eigenen Wunsch verabschiedet. Sie gehörte seit mehr als zwei Jahrzehnten als Beisitzerin zum Vorstand. Mit einem Geschenk und einem Blumenstrauß bedankten sich die Vorstandsmitglieder bei Irene Meyer für ihre langjährige Tätigkeit. Sie wird auch nach 40 Jahren Vereinszugehörigkeit weiterhin mit ihrer Erfahrung, ihrem Wissen und ihrer Unterstützung dem Verein zur Seite stehen. Dafür sprachen die Vorstandsmitglieder Susanne Kühne, Henning Rabe und Cordula Wulf ihr ein herzliches Dankeschön aus. V. l.: Henning Rabe, Irene Meyer, Susanne Kühne und Cordula Wulf. Foto: privat